
「市長と一緒にティータイム」対話概要 

 

団 体 名  花咲か委員会 

実施日時  令和５年５月１５日（月）午前１０時～１１時３０分 

実施場所  市役所第一応接室 

出 席 者  花咲か委員会 ５人 

      市    ３名 

テ ー マ  会の活動促進に関し行政側の考えとご支援いただきたいこと 

 

花咲か：袖ケ浦駅前や東横田駅で植栽ボランティアをしています。今年度はプルー

ブンウィナーズのアンバサダーに選ばれ、２４０株の苗を提供いただくことになり

ましたので、駅前やガウランドなど、市内に植えていきたいと思います。 

 

市長：皆さんには、ボランティアで活動していただき感謝しています。 

 

花咲か：ガウランドの花壇は広いので、人手が

必要です。ボランティア募集のポスターを市の

印刷機で大きく印刷してください。 

 

市長：印刷機は税金で管理しているものですの

で、一団体に対してのみ便宜を図ることはでき

ません。ポスターだけでなくＳＮＳ等により発

信して知っていただくことも大切だと思います。 

 

花咲か：ある会社から協賛金をもらって、花壇を

整備しました。ボランティアといっても費用がか

かります。袖ケ浦駅北口については、市から種や

苗をいただいても、風の関係で背の高くなる花は

植えられないことから、背の低い花苗を買う必要

があります。市の表玄関を整備しているので金銭

的な支援をしてください。 

 

市長：一団体だけを支援することはできません。アダプトプログラムの活用や花の

種の提供など、我々でも可能な支援をしていきます。 



 また、協働事業提案制度というものがあり、外部委員などで構成する審査委員会

を経る必要がありますが、採択されれば、上限は

ありますが補助が出ますのでご相談ください。市

も公平に行政サービスを提供する必要がありま

すので、特定の団体だけに運営資金を出すのは困

難です。 

 

花咲か：以前、昼休みに市役所へ来たら、電気が

消えていて驚きました。 

 

市長：エネルギー価格の高騰や省エネルギーの観点から、節電に心掛けています。

また、現在、耐震に課題があった庁舎の改修を行っていますが、新しく整備した庁

舎では省エネルギー化やデジタル化も進めており、市民の皆様の利便性を高めたい

と考えています。南庁舎には市民の皆さんが寛いでいただけるスペースも設ける予

定です。 

 

花咲か：ガウランドにイノシシが出て、花壇が荒らされてしまいました。何か対策

はありますか。 

 

市長：農林振興課で檻の貸出しをしています。有害鳥獣対策のため、檻ワナの数を

増やすなど、市でも対応をしており、地域でも対策をするところが増えてきていま

す。 

 

市長：本日はありがとうございました。 

 

 

 

 


